

いちょうだより

保土ヶ谷支援学校 学校便り 第42号 令和7年 12月19日 発行



「いちょうだより」第42号では、小学部・中学部・本校高等部、舞岡分教室・横浜平沼分教室で2学期に行われた修学旅行や宿泊学習、遠足などの行事の様子を掲載しました。

『小学部』

6年生は借上げバスで、修学旅行に出発！1日目のマザー牧場では、羊を間近に見ながら楽しく過ごしました。夜は「ホテル三日月」に宿泊し、バイキングの食事をおいしく食べました。2日目の縁日体験では、スーパーボーラーすくいや射的で挑戦！2泊3日思い切り楽しみました！

5年生は初めての宿泊行事へ！電車に乗ってショッピングモールへ行き、観覧車や買い物体験をしました。「あゆみ荘」では、大きなお風呂に入ったりお部屋でくつろいだりして楽しみました。

4～1年生は遠足です！4年生は金沢動物園へ！コアラやキリン、オカピ等の動物を見学しました。3年生はズーラシアへ！ゾウやライオン等の動物を見て、おいしくお弁当を食べました。2年生は汲沢オレンジファームへ！自分で狩ったみかんは、おいしかったね♪1年生は三ツ池公園へ！ロング滑り台で楽しく遊んだ後、広場でお弁当を食べました。



『中学部』



全学年で大きな校外行事を無事に終えることができました。1年生は野毛山動物園に遠足。レッサーパンダやキリンを興味深く観察し、快晴の空の下オーブンカフェでランチしました。2年生はソレイユの丘で活動し、三浦YMCAでの宿泊学習を経験しました。台風一過の大風の中でも元気に遊び、よく食べ、よく眠り、充実した2日間を過ごしました。3年生は一大イベント修学旅行！スカイツリーからの壮大な景色に釘付けになったり、ディズニーランドでは乗り物だけでなく、食べ歩きも楽しんだりと全ての活動を満喫していました。部屋での女子トークも、疲れてぐっすりと眠ったことも、よい思い出になったと思います。



『本校高等部』

9月に3年生が大阪方面へ、2年生が三浦YMCAへと2つの宿泊行事を行いました。3年生の修学旅行では、ユニバーサルスタジオジャパンでの活動が特に印象に残っており、ハリーポッターのアトラクションで魔法の世界を体験したり、ミニオンズの仲間たちとグリーティングでふれあったりと映画のワンシーンを楽しみました。2年生の野外教室では、海岸でビーチコーミングをしたり、野外調理で本格的カレーを作ったりと、みんなで協力し合いながら活動しました。特に夜の集いでキャンドルルファイヤーでは、歌って踊ってと大盛況でした。また、1年生は11月にみなとみらい方面に遠足に行きました。クリスマスカラーに彩られた街を散策し、ショッピングも楽しみました。ランドマークタワーからの横浜の景色を見つめる人や、下をのぞいて背中がゾクゾクした人もいましたね。新たな発見もたくさんあった横浜遠足となりました。今後も高等部では校外での豊かな学びを大切にしていきます。



『舞岡分教室』

二学期は、後期実習を皮切りに、稲刈りや脱穀など田んぼでの作業、そして1年生・2年生の遠足など、充実した学校行事が続きました。

後期実習では、3年生が3週間、1・2年生が2週間、それぞれの学年に応じた内容に取り組みました。実習を通して、生徒たちは学びを深めるとともに、仲間と協力する意識や責任感を育んでいました。



1年生の遠足では新江ノ島水族館を訪れ、グループごとの見学やお土産の購入を楽しみました。2年生は横浜中華街で観光や昼食を満喫しました。どちらの学年も、計画段階から和気あいあいと準備を進め、当日は互いを思いやりながらマナーを守って行動する姿が見られました。そして1月には、3年生の遠足が予定されています。行き先は浅草花やしきです。高校生活最後の思い出として、心から楽しんでくれることを願っています。

『横浜平沼分教室』

今年も15名の新入生を迎え、横浜平沼分教室45名で元気いっぱいスタートしました。5月には3年生が長崎へ修学旅行に行ってきました。戦争について実際に体験した方の話を聞いたり、外国との繋がりで建てられた建築物を見学したり長崎の歴史に触れながら学生最後の宿泊行事を有意義に過ごすことができました。2年生は9月に舞岡分教室

と一緒に足柄ふれあいの村へ一泊二日の野外教室に行ってきました。天狗のお寺で有名な「最乗寺」までハイキングへ行きパワーをいたしました。1年生は11月に日本科学未来館へ行ってきました。体験コーナーではロボットに触れたり、老化したらどうなっていくのかを知ったりすることができました。



《保土ヶ谷支援学校 50周年記念式典 「50周年をほどごんとお祝いする会」》



令和8年1月9日(金)に、全校で保土ヶ谷支援学校の誕生日をお祝いします。50周年の記念ビデオを見たり、記念品の紹介、「モザイクアート」作品披露、「ほどごん体操」の披露などが行われます。久しぶりに小学部、中学部、高等部、分教室と一緒に会します。みんな一緒に盛大にお祝いしましょう！！



今年も残り僅かになりました。保護者や地域、関係機関の皆様には大変お世話になりました。来年も引き続きよろしくお願ひします。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

《ホームページもご覧ください！》

学校ホームページでは、「いちょうだより」でお伝えしきれない情報も多数掲載しております。ぜひ、遊びに来てください。

URL : <https://www.pen-kanagawa.ed.jp/hodogaya-sh/>

